

## ABSTRAK

**Puji Lestari NIM 2103140036. Revitalisasi Lagu Timang Lah Cenggok Tinggi Pada Masyarakat Melayu Di Kecamatan Teluk Nibung Kota Tanjungbalai. Jurusan Sendratasik Program Studi Pendidikan Musik Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan, 2016.**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan sejarah munculnya lagu Timanglah Cenggok Tinggi dan mendeskripsikan upaya-upaya apa saja yang dilakukan dalam Revitalisasi lagu timang lah cenggok tinggi pada masyarakat Melayu di Kecamatan Teluk Nibung kota Tanjungbalai.

Penelitian ini berdasarkan landasan teoritis yang menggunakan teori revitalisasi. Untuk mendukung penelitian penulis juga menggunakan teori bentuk lagu/struktur lagu, teori musik, teori unsur-unsur musik dan teori masyarakat.

Penelitian ini dilaksanakan di Kecamatan Teluk Niung kota Tanjungbalai. Waktu penelitiann dan proses penelitian pada bulan Mei 2016 sampai dengan ulii 2016. Populasi penelitian ini berjumlah 5. orang. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif., ditafsirkan dan dirumuskan antara data satu dengan data yang lain agar data tersebut akurat dan cermat. Teknik pengumpulan data meliputi studi kepustakaan, observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa lagu timang lah,cenggok tinggi sudah ada sejak zaman kerajaan asahan, lagu ini di nyanyikan oleh seorang ibu kepada anaknya ketika hendak menidurkan anak. Upaya-upaya yang dilakukan oleh dinas Kota Tanjungbalai untuk melestarikan lagu timang lah cenggok tinggi ialah melakukan penambahan unsur bare berupa alat musik pada lagu timang lah cenggok tinggi, mengubah waktu pertunjukan dalam menyanyikan lagu timang lah cenggok tinggi, memasukan lagu timang lah cenggok tinggi ke dalam festival band tingkat sekolah.yang di adakan oleh divas pendidikan kota Tanjungbalai, perubahan makna dan fungsi pads lagu timang lah cenggok tinggi merupakan upaya-upaya untuk menghidupkan kembali lagu timang lah cenggok tinggi di tengah-tengah masyarakat melayu kota Tanjungbalai.

Kata Kunci : Revitalisasi, Lagu Timang Lah Cenggok Tinggi